
◎学校運営部会（第 2・3回）での主な意見等の内容（抜粋）

第２回部会   H30.9.12
≪制服・体操服について≫

○現泉小学校６、５、４年生は中学校入学時

から赤羽根中の体操服を買ってしまっても

よいのか？

●泉中がよければ、構わないという考え。

ただ、４年生は統合時に入学なので、そ

の時に買ってもらえばよい。５年生、６年

生、特に６年生は２年間泉中学校ですごす

ので、多分泉中のものを買われると思う。

統合後も泉中のものをそのまま使ってい

ただいてもよい。

ひきつづき協議していきます。

○制服の名札について。泉中は夏服は刺しゅ

う、冬服については、名札を縫い付けている。

赤羽根中は登下校時はつけず学校でつける

という違いがあるが。

●学校で協議していきます。

○赤羽根中も、泉中も夏の体操服を変更する

のであれば、同じにしてしまいましょうとい

うのはないですか？

 ●生地はかわりますが、デザインはそれぞ

れ現在のものに極力近いものになります。

≪部活について≫

○統合後バスケ部の顧問の先生は、すごく大

変になられるが大丈夫か？

●バスケ部がある２か月半は大変だが、その

後は他の部の補助となるので、何とかやって

もらう。

○バスケ部は部活の活動場所が泉中体育館

となり、バスを使うことになるため、冬場は

部活動の時間が短くなるのでは。

●バスケ部は統合時の３年生のみなので、７

月の頭くらいまでしか活動がありません。

○今回の部活動の原案は、いつ決定されるの

か？子どもたちのためにも決めるなら、早く

決めたほうがいいと思う。

●２月の学校説明会には保護者の方に説明

をしたいので、年内には統合準備委員会で決

をうける形で決定したい。

○冬の長距離などの陸上部は？ ●両校とも陸上部がないので、これまでと同

じく臨時で募集するかたちとなります。

○泉小の現５年生の子が、バレーボール部を

選択したときは、統合までの１年間は女子バ

レーと一緒に練習をするということです

か？

●はい。ただし、統合までの１年間は試合に

はでられません。

○お母さんの中には、泉中に陸上部をつくっ
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てほしいという声もありますが、先生たちが

いわれたように、統合後も同じ部活動をつづ

けさせてあげたいというのは、すごくわか

る。

≪その他≫

○PTA で５、６年生の保護者の意見の吸い
上げをする際に、やはり一部の人になってし

まう可能性がある。かといって、アンケート

をみんなにとると、自分たちの思い通りにし

てもらえるのではないかと期待を持たせる

ことにもなるかもしれない。

●伊良湖岬中と福江中のほうは、そういった

懸念があってアンケートは一切おこなって

おりません。

○保護者の中で参加して意見を言いたいと

いう方が何人か見えるが、ここに集まってい

る代表の方に伝えてもらって、その意見を集

約して、部会へもってきて話し合ってもらう

というかたちですか？

●傍聴にきてはいただけますが、傍聴者には

発言権はありませんので、代表の方に意見を

伝えてもらうかたちになります。

○こういった会議の際には、ラインで資料の

写真を PTA のみんなに回して、意見のある
方は意見をお願いしますといっても、言いに

きた方は結局いない。周りの関係者に情報と

して発信することは必要だが、あまり、広げ

すぎてしまうと、めちゃくちゃになってしま

い、まとまるものもまとまらなくなってしま

う。

第３回部会   H30.10.29
≪前回の部活動（案）についての PTA意見≫
○一部ですが泉小学校５、６年生の保護者に前回の部活動案を伝えて、意見を募集しまし

たが、意見はあがってこず、決定されたらその案でいいのではないかという判断です。

○泉小の PTAでも話しあったが、とくに意見もなく、この案で決まればこれでよいという
感じです。

≪その他≫

○赤羽根中は１年生のときに泉の野外セン

ターへ泊りに行っていたが、泉はどうか？ま

た、統合したら、なくなるのか？

●泉は泊りではなく、授業時間の中で同じよ

うな指導をしている。統合後については、ま

だ決まっていません。



○制服や体操服について、現４年生以下の子

たちも、本人や親がよければ、おさがりなど

泉のものを使っていいかどうか。統合後５，

６年とか何年かたった後も、泉中のものが混

在してもいいのか。

●冬服はリボンの色をかえるくらいだから、

同じように使えると思う。その他のものにつ

いて、そういった意見はありがたい。今はっ

きりと答えられないので、検討をしていく。

○学校側で線引きしてもらわないと、なかな

かきりはつかない。

○この案でほぼ決定だと、みんなに伝えてし

まってよいか。

 ●統合準備委員会が決定機関となるため、

そこで決定されるまでは待っていただきた

い。

○小学５、６年生の保護者から、統合の話が

今どこまで進んでいるのか情報が伝わって

こないので、不安があるという意見があっ

た。なので、今回、意見の集約のため聞けた

のはよかったという声がありました。

●どういった形で発信していくのがよいか。

統合準備委員会で決定したことは、たよりや

ホームページに掲載してるが、部会で話し合

っている段階のものはなかなか伝わりにく

い。学校通信を活用していくのが、保護者の

方に一番みてもらえるかなと思う。

○頻繁でなくてもいいので、ところどころで

今こういう感じですというくらいのものが

あればいいと思う。

 ●どこまで掲載してくか、学校と事務局で

調整してどこかで出していく。


